



Du
13
SEPT.
2021

17h30
-
20h00

TOUT PUBLIC

Discussion around the book "Do Not Erase"

Institut Henri Poincaré
Amphithéâtre Hermite
11 rue Pierre et Marie Curie 75005 Paris

INSCRIPTION

Sylvie Benzoni, directrice de l'Institut Henri Poincaré (IHP) et Emmanuel Ullmo, directeur de l'Institut des hautes études scientifiques (IHES) ont le plaisir de vous inviter à une présentation du livre : **Do Not Erase: *Mathematicians and Their Chalkboards***.

Le temps d'une soirée, venez découvrir des tableaux remplis de mathématiques du monde entier lors d'une rencontre à l'Institut Henri Poincaré en présence de la photographe Jessica Wynne et de la mathématicienne Amie Wilkinson. L'événement démarrera par une présentation du livre et se poursuivra lors d'un échange autour d'un cocktail.

Cet évènement aura lieu à l'IHP le lundi 13 septembre 2021 à 17h30 dans l'amphithéâtre Hermite au 11 Rue Pierre et Marie Curie 75005 Paris.

Découvrez la présentation complète de l'événement sur le [site web de l'IHP](#)

Cette rencontre se déroulera en anglais. Inscription limitée à 100 personnes.

Le livre ne sera pas mis en vente durant l'événement. Nous vous encourageons néanmoins à vous le procurer au préalable, l'autrice sera ravie de dédicacer votre exemplaire !

URL of the page: <https://www.ihp.fr/fr/agenda/discussion-around-book-do-not-erase>

Selon les réglementations actuellement en vigueur, le port du masque sera obligatoire. De plus, un passe sanitaire valide vous sera demandé pour accéder à l'événement. L'Institut Henri Poincaré vous remercie par avance de prendre vos précautions à ce sujet.

Sylvie Benzoni, director of Institut Henri Poincaré (IHP) and Emmanuel Ullmo, director of IHES have the pleasure to invite you to a discussion around the book: **Do Not Erase: *Mathematicians and Their Chalkboards***.

During one evening, come and discover mathematical chalkboards from all around the world during a meeting at the Institut Henri Poincaré, with the photographer Jessica Wynne and the mathematician Amie Wilkinson. The event will start with a presentation of the book and will continue with a discussion around a cocktail.

The event will take place on Monday, September 13, 2021, at 5:30pm at Institut Henri Poincaré, amphithéâtre Hermite, 11 Rue Pierre et Marie Curie, 75005 Paris.

Discover the complete presentation of the event on IHP website:
<http://www.ihp.fr/en/public/event-do-not-erase>

Registration limited at 100 people.

The book won't be available for sale during the event. However, we encourage you to buy it in advance, the artist will be happy to sign it!

According to the current legislation, wearing a mask will be mandatory. To access the event, you will be asked for a valid sanitary pass. The Institut Henri Poincaré thanks you in advance for taking the necessary precautions.



INSTITUT HENRI POINCARÉ - UAR839

Sorbonne Université / CNRS
11 rue Pierre et Marie Curie
75231 Paris Cedex 05

HORAIRES

L'institut :

- lundi au vendredi de 8h30 à 18h,
- fermé les jours fériés.

Le musée - Maison Poincaré :

- lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h30 à 17h30,
- samedi de 10h à 18h,
- fermé le mercredi et le dimanche.